

DIRECTORA REGIONAL DE FOSIS, ANDREA SOTO ESTÁ SUBROGANDO EL CARGO

## Ministerio de Desarrollo Social y Familia del Maule cumplió 16 días sin seremi titular en medio de los días más fríos del año

**TALCA.** La exseremi de Desarrollo Social y Familia del Maule, Sandra Lastra, reveló a los medios que ella no renunció al cargo, sino que fue obligada a hacerlo por presiones que habría hecho la senadora Paulina Vodanovic (PS) al Ministerio del Interior, que preside Álvaro Elizalde, el 10 de junio y el documento legal para su salida tuvo efecto el lunes 16 de junio; lo que en la realidad significa que ya se cumplieron 16 días sin autoridad titular en esta Seremi. Esto se da justo en una de las épocas más complejas en el Maule, por los temporales de lluvias y el intenso frío que han afectado principalmente a las personas en situación de

• La controvertida renuncia de Sandra Lastra, se produjo justo en el momento cuando se activó el Código Azul en la región.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

calle, haciendo que su subrogante, la directora regional de Fosis, Andrea Soto, realice una ardua labor en esta temporada de invierno. Cuando el Ministerio de Desarrollo Social y Familia aceptó la renuncia de Sandra Lastra y agradeció su compromiso, a pesar de la controversia que generó el hecho, se determinó que Andrea Soto desempeñara el car-



La actual seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, Andrea Soto Valdés, es directora regional de Fosis.



Sandra Lastra aseguró que fue la senadora Paulina Vodanovic quien solicitó su salida.

go como subrogante, mientras se definía al nuevo titular

### PETICIÓN DE RENUNCIA

Es importante recordar que la controvertida renuncia de Lastra, se produjo justo en el momento cuando se activó el Código Azul en la región. La exseremi asumió el cargo el 17 de marzo de 2023, reemplazando a Manuel Yáñez,

quien era altamente criticado por la oposición.

Actualmente, la nueva autoridad subrogante, Andrea Soto Valdés, es directora regional de Fosis, socióloga de profesión y fue directora regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), además de secretaria regional ministerial (s) de Agricultura.